

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah selesai dilakukan oleh peneliti dan telah dijelaskan pada setiap bab mengenai pembahasan Analisis Penguatan Citra Destinasi Pariwisata Syariah melalui Penerapan Ekonomi Kreatif pada Wisata Hutan Sreni Indah di Desa Bategede Nalumsari Jepara, maka peneliti akan menutup dengan penjelasan kesimpulan sebagai berikut:

1. Penerapan ekonomi kreatif dalam penguatan citra destinasi pariwisata syariah pada wisata Hutan Sreni Indah yakni dengan menerapkan *something to see* (sesuatu untuk dilihat), *something to do* (sesuatu untuk dilakukan), serta *something to buy* (sesuatu untuk dibeli) pada wisata Hutan Sreni Indah. Selanjutnya peningkatan citra destinasi dilakukan melalui pengelolaan alam dengan baik, yang mana asal mulanya hanya berupa hutan terbenkakai, dengan melakukan kerja sama antara pemerintah desa setempat dengan masyarakat serta pihak Perhutani, di antaranya yaitu dengan memenuhi kebutuhan para pengunjung. Sehingga dengan menerapkan ekonomi kreatif, wisata Hutan Sreni Indah telah berhasil meningkatkan citra destinasi pariwisata yang kemudian dapat menarik minat para wisatawan untuk berkunjung.
2. Perkembangan wisata Hutan Sreni Indah dari adanya penerapan ekonomi kreatif yang berbasis pariwisata syariah telah terjadi mulai tahun 2017 lalu hingga sekarang telah mengalami perkembangan yang baik. Pengelola wisata Hutan Sreni Indah melakukan beberapa upaya unruk mengembangkan wisata, di antaranya yaitu menambah fasilitas wisata, menyediakan fasilitas untuk beribadah, menjaga kebersihan, menjaga keamanan wisata, meningkatkan UMKM, serta melakukan promosi wisata. Maka dari itu, wisata Hutan Sreni Indah sedikit demi sedikit telah mengalami perkembangan yang baik sehingga dapat mendatangkan wisatawan yang cukup banyak. Selain itu, dengan adanya perkembangan wisata Hutan Sreni Indah juga dapat meningkatkan ekonomi Desa Bategede serta berdampak baik terhadap masyarakat setempat.

B. Saran-Saran

Berdasarkan hasil riset yang telah diteliti, penulis mengutarakan beberapa saran yang sekiranya dapat meningkatkan atau mengembangkan citra destinasi pada wisata Hutan Sreni Indah

sehingga dapat menjadikan wisata yang unggul, antara lain yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Pengelola Wisata

Pengelola wisata Hutan Sreni Indah sebaiknya memperhatikan dan meningkatkan pengawasan terhadap wisata mengenai kebutuhan para pengunjung. Hal tersebut dapat dilakukan dengan meningkatkan fasilitas, meningkatkan pelayanan, menjaga kebersihan wisata, mempertahankan keasrian dan kenyamanan wisata, dengan meningkatkan kerja sama dengan masyarakat yang memiliki rasa tanggungjawab penuh. Dengan begitu, wisata Hutan Sreni Indah dapat mengalami perkembangan yang baik, terutama citra destinasinya. Serta dapat meningkatkan rasa kepuasan para pengunjung.

2. Bagi Pedagang

Para pedagang di wisata Hutan Sreni Indah akan lebih baik jika meningkatkan kreativitasnya dengan menciptakan produk-produk kreatif yang memiliki nilai keunikan tersendiri sehingga mampu menarik wisatawan.

3. Bagi Pengunjung

Para pengunjung diharapkan selalu memanfaatkan dan menjaga fasilitas yang ada dengan baik, serta selalu menjaga kebersihan wisata Hutan Sreni Indah.